

小野小だより



10月号

10月17日



小野小 高学年 褒められる!

小野小学校長

秋を楽しめる季節となってきました。それぞれの学年で社会見学や体験学習を実施し、実り の多い秋となっています。校内では、音楽会をめざし、楽器の音色や歌声が響いています。

5年生は、9月25日から29日の5日間、嬉野台生涯教育セ ンターへ自然学校に行ってきました。「石の文鎮づくり」では、 「こんなに一生懸命がんばった5年生は、初めてです。」と、 ベテランの講師の先生からお褒めの言葉をいただき、「飯ごう 炊飯」では、「片付けが完璧でした。」と、施設の方から褒めら







火起こし体験!

れました。4泊5日の自然の中で、 たくさんの経験をしながら、成長 して帰ってきた5年生でした。

6年生は、10月11日・12日 の2日間、奈良・京都方面へ修学 旅行に行ってきました。

秋晴れの天気にも恵まれ、古都の歴史や文化を満喫してきました。何度かあった班別行動も、た くさんの観光客がいる中で、友だちと協力しながら安全に目的を達成していました。写真屋さん、 添乗員さん、バスガイドさんから、「時間を守り、集合が早く、いつもまとまった行動が取れていま したね。」とお褒めの言葉をいただきました。

学校を引っ張る高学年である5・6年生の姿は、学校にとってとても大事なことです。下級生が 真似をしながら学校の伝統を創っていきます。お手本となる高学年が成長しているのは、大変

嬉しい限りです。今後も、低学年・中学年のリーダーとして活躍して くれることを期待しています。





金 閣 寺



PTA子育でセミナーより

スマホやネットに潜む危険!

☆ネット環境とルールについて考えよう!

- ◆人権参観日に、PTA主催の子育てセミナーが行われました 昨年も来ていただいたサイバーパトロール監視員の筒崎眞美氏を 迎え、衝撃的なお話をたくさん聞きました。
 - ・ティックトックを小学生に許可しているのは、世界でも日本だけ。
 - ・海外で日本の小学生が狙われている。
 - ・写真10枚あれば、その動画が作られてしまう・・・・など。
 - ・SNSトラブルでI番多いのが、ライントラブル。合成写真での誹謗中傷も多い。
 - ・「ごはんの時は、家族全員スマホを触らない」など、家庭でルールを決めてほしい。
 - ★家庭でしっかりとコミュニケーションを取ることが大事。

全校朝会での話【身体への影響】

- *スマホを使っている時は、前のめりの悪い姿勢になりがち。 ボーリングの玉と同じくらいの重さが首にかかっている。 首だけでなく、その周りの肩や背中の筋肉が固まって動きが 悪くなり、色んな病気にかかりやすくなる。
- *スマホを見たりゲームをしたりしている時は、自分の目が内側に向き、筋肉がずっと緊張している状態になっているので、目の筋肉が固まってしまう。目が瞬間的に動かなくなると、動く物に対して判断するスピードが落ち、スポーツ選手などは、致命的になる。
- ★目は大切!! スマホやゲームで目を悪くしないで!!







児童会の取り組み「がんばり週間」

「スマホ・ゲームの時間(動画視聴も含む)は | 時間まで」 「夜 9 時以降は、使わない」を守る「がんばり週間」の取り組みが児童会から 提案されました。みんなで声を掛け合って、良い習慣をつくりましょう。 10月23日(月)~11月3日(金) 守れた人数を調べるようです。

【 個人懇談にて 】

◆子どもの生活アンケートで、長時間使用していると回答している児童については、個人懇談にて、 お話をさせていただきます。この課題は、ご家庭の協力なくては、改善できない様に思います。